
Requerimento Nº 142/2024

Requerendo que seja oficiado ao 

Excelentíssimo Governador Senhor 

Tarcísio de Freitas, Presidente do 

CDHU Senhor Reinaldo Iapequino, 

Secretário da Habitação Senhor 

Marcelo Cardinale Branco e 

Deputado Estadual André do Prado, 

no sentido de que providencie em 

caráter de urgência agilidade no início 

das obras no Fazenda Albor. 

CONSIDERANDO que a cidade de Itaquaquecetuba foi fundada em 1560, o 
município é um dos mais antigos dos Estado de São Paulo. A cidade é uma das mais populosas 
do estado, segundo último censo do IBGE realizado em 2022 apontou Itaquaquecetuba com 
4.469,45 habitantes por quilometro quadrado;

CONSIDERANDO que, mesmo com sua localização privilegiada na metrópole 
de São Paulo, entre a capital e a região do Alto Tiete, infelizmente o município amarga 
indicadores de pobreza e subdesenvolvimento. Exemplo é a posição 509º de IDH-M no ranking 
estadual de municípios do Estado de São Paulo, segundo IBGE. 

CONSIDERANDO que, no que tange a habitação popular, a Secretaria 
Municipal de Habitação e Especialistas projetam o déficit habitacional em 35 mil famílias no 
município pagam aluguel ou moram em área de risco. E este projeto é a grande esperança de 
milhares de famílias de baixa renda que vem deslumbrando o sonho da casa própria há décadas 
nessa área intitulada Fazenda Albor.

REQUEIRO À MESA, nos termos regimentais, que se oficie ao Excelentíssimo 
Governador Senhor Tarcísio de Freitas, Presidente do CDHU Senhor Reinaldo Iapequino, 
Secretário da Habitação Senhor Marcelo Cardinale Branco e Deputado Estadual André do Prado, 
no sentido de que providencie em caráter de urgência agilidade no início das obras no Fazenda 
Albor. 



JUSTIFICATIVA, tal solicitação visa este Vereador e Presidente da Câmara 
Municipal do Partido PL de Itaquaquecetuba para representar a demanda por mais habitação, 
defendida pela Associação de Moradia de Itaquaquecetuba, que há mais de 8 anos luta pela 
moradia e dignidade social, e que houve a poucos dias tentativa de invasão, e também grupos se 
organizando pra invadir o terreno que é da CDHU com previsão de construção de mais de 5000 
apartamentos, há uma preocupação em relação a esse grupo que está insistentemente querendo 
invadir a Fazenda Albor. 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 10 de Junho de 2024.

David Ribeiro da Silva
David Neto
Vereador
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